

Abril 17, 1980

Querido Ignacio:

Lamento muchísimo que este asunto tan humillante haya llegado tan lejos. Como verás por la carta las cosas sucedieron de esa forma y no de otra manera. Desde septiembre conozco de todo este enredo, pero en aquella oportunidad Silvia no me permitió aclararlo con Tenreiro. Después de eso me he mantenido muy fría con él, inclusive ni le he contestado tres o cuatro cartas que me ha escrito. Sabes bien cuando me escribiste tratandome el asunto del dinero que se recogió el pasado 20 de Mayo por Noguerras, en ningún momento me dijiste que se lo pagara a Noguerras del dinero que yo les debía a ustedes (éstas fueron las palabras que Silvia le dijo a Raquel). Por la carta verás que de la recaudación que no llegó a los dos mil dólares, sólo quedan pendientes unos \$300.00 los cuales no he podido ir a recoger, además de unos \$200.00 que esos sí se los debo yo personalmente a Silvia. Jamás \$1220.00 que fué la cantidad que se recogió el 20 de Mayo. Cuando me escribiste, te contesté en seguida y te dije que no te preocuparas que yo iba a hablar con Noguerras y estaba segura de que iba a comprender. Ahora Silvia le dice a Raquel que tú le dijiste a ella (a Silvia) que yo le pagara el dinero a Noguerras del que les debía a ustedes. Jamás me hablaste de eso, tú lo sabes. Además de que no debo mil y pico de dólares. Por eso he tenido que tratar este asunto tan humillante para mí. No sé hasta donde haya podido llegar la cosa. Mañana podían decir que me quedé con cuatro o cinco mil dólares de la recaudación. Por eso quiero las cosas claras. Me conoces muy bien y sabes que jamás he hecho caso de chismes. Estoy por encima de esas cosas. Pero aquí hay envuelto un asunto de dinero y eso es sagrado para mí.

En cuanto a Tenreiro, te suplico Ignacio que reconsideres tu posición. Podría tratarse de una injustia, y sé como odias las injusticias. Es posible que Tenreiro no sea lo que tú crees. Es posible que sí lo sea, pero no debes actuar bajo la fuerza de la pasión. Analiza las cosas y no cometas injusticias. Aclara todo este ~~xxxxxxx~~ asunto. Sabes y me lo has comentado que Silvia enreda las cosas. Ten cuidado no se trate de un mal entendido. Recuerda que estás preso y antes de tomar una resolución debes analizar muy bien las cosas. Hazlo por el bien del Movimiento Nacionalista y de la causa de Cuba.

Te hablo así por la confianza que tengo en tí, y porque sé la clase de ser humano que eres. Me duele que cometas injusticias.

Por último te ruego no tomes a mal esta actitud que he tenido que asumir. Te extrañará porque me conoces y sabes cuanto odio los chismes, pero comprende que no tengo que pagar por errores que no he cometido, y cuando se trata de dinero y sobre todo, dinero de la revolución, ~~xxx~~ las cosas tienen que ser muy claras. Recuerda que jamás acepté tomar dinero del MNC para sufragar los gastos del periódico, aun cuando sé que en una oportunidad en que estabamos muy apretados económicamente me dijiste que podía hacerlo. Jamás lo hice, lo sabes. Por eso no puedo permitir que mi honestidad se ponga en tela de juicio.

Con mi cariño de siempre,

